



Este curso se caracteriza por la materialización de grandes proyectos. El Instituto de la Comunicación (arriba) y el SIEM cuya presentación vemos en la imagen (abajo), son dos ejemplos.

gor, con todas sus consecuencias, a finales del 2010. El objetivo es que todas las Universidades Europeas (e, incluso, matizaba el vicerrector del Campus «las que no sean Europeas pero quieran adherirse al proyecto») tengan un Sistema de Estudios homologable.

Esta transición que es a la vez ventajosa (porque permitirá más movilidad dentro del mercado laboral a nuestros Licenciados) y necesaria, supone, en el caso de nuestro país, según explicaba José Ignacio Albentosa, un esfuerzo extra porque nuestro sistema educativo, de raíces napoleónicas, nada, o poco, tiene que ver

con el que propone Europa. Por ejemplo, puntualizaba Albentosa, habrá que decir adiós a la diferenciación entre Diplomados y Licenciados. Ahora todos los Universitarios cursarán estudios de grado (nombre que recibirán las titulaciones a partir del 2010) y, posteriormente, si así lo desean, estudios de postgrado o másters. En este sentido, afirmaba el vicerrector, «Nuestra intención es que en la medida de lo posible anticipemos ese plazo del 2010 para lo que queremos ir preparando a lo largo del curso 2003 - 2004 experiencias piloto que pudieran comenzar a funcionar ya en el

Un nuevo Edificio para Magisterio

Es la primera inauguración (de momento, no oficial) de las muchas que veremos este curso académico 2003 - 2004 en la Universidad Castellanomanchega y más concretamente en el Campus de Cuenca y, el reflejo inequívoco del gran esfuerzo inversor que la UCLM está haciendo en nuestra ciudad dotándonos de medios, económicos y humanos, para desarrollar con garantías la labor formadora de grado medio y superior. Nos referimos al recién terminado inmueble que alberga desde el pasado lunes la Escuela Universitaria de Magisterio 'Fray Luis de León', finalmente ubicada donde debe estar; en pleno Campus, junto al resto de las Facultades y Escuelas.

La E.U. 'Fray Luis de León' es una de las Escuelas Universitarias que más solera y prestigio tienen en Cuenca. En ella se imparten seis especialidades diferentes: 'Educación Primaria', 'Educación Infantil', 'Educación Musical', 'Lenguas Extranjeras (inglés)', 'Educación Especial', y 'Audición y lenguaje'. Un temario completo, tanto a nivel teórico como práctico, y la calidad excepcional de su profesorado la avalan año tras año. Además, hace ya tiempo que ha introducido las ventajas de las nuevas tecnologías de la Información y sus alumnos a parte de utilizar los ordenadores como herramientas didácticas pueden consultar cualquier cuestión relacionada con la Facultad (planes de estudios, calendario escolar, etc.) desde su página web: www.uclm.es/cu/magisterio.

próximo curso, 2004 - 2005».

Consolidación

Pero de entre todos los importantes proyectos que guarda bajo su manga la UCLM en el Campus de Cuenca para este recién inaugurado nuevo curso académico, quizá uno de los más interesantes sea la consolidación definitiva de la Universidad de Mayores José Saramago por la importancia social que ésta conlleva. Y es que esta peculiar Universidad que abrió sus puertas a mediados del curso pasado, concretamente en marzo, ha permitido que nuestros mayores,

cuyas mentes e inquietudes permanecen aún despiertas, tengan la posibilidad de volver a coger los libros o, incluso, como recordaba el propio vicerrector del Campus «de cogerlos por primera vez».

Aunque de momento, no se han abierto las matrículas (la fecha prevista es finales del mes de septiembre), se prevé que la Universidad de Mayores registre también una tendencia alcista en cuanto a número de solicitudes, por lo que no sería extraño que los treinta alumnos que se inscribieron el pasado curso fueran superados en más de un 30%.